

# Auf den Namen Moosburg Piraten getauft

**ILLNAU-EFFRETIKON** Weil das alte Gerät auf dem Spielplatz Moosburg morsch war, musste es erneuert werden. Gestern Nachmittag wurde es feierlich eingeweiht.

Rund 80 Personen – die Hälfte davon Kinder – weihten gestern Nachmittag das neue Spielplatzgerät in der Moosburg in Effretikon ein. In seiner Ansprache äusserte sich Stadtrat André Bättig begeistert: «Es ist eine sehr abwechslungsreiche Anlage geworden, mit vielen unterschiedlichen Elementen.» Es sei für jedermann in jedem Alter etwas dabei. Ausserdem sei der Park sehr zentral gelegen.

## Neues Wasserspiel

Der Spielplatz ist ein Ersatzbau, da das Holz des alten morsch und brüchig war. Das neue Spielgerät hat die Form eines Piratenschiffs, das von Fredi Schelb aus Winterthur konzipiert wurde. Es sei vielseitig nutzbar und rege die Phantasie der Kinder an. Neu an der ganzen Anlage ist auch das Wasserspiel, welches neben dem Spielplatz gebaut wurde. Es wurde vom Kiwanis-Club gesponsert.

Dessen Präsident Bruno Meier sagte, ihm sei wichtig, die Kinder von der Elektronik wegzubringen. Er finde das ganze Projekt sehr gelungen. Für die Wahl des Namens für den neuen Spielplatz gab es bei der Eröffnungsfeier einen Wettbewerb. Die meisten Stimmen machte der Vorschlag Moosburg Piraten. 20



**Vielseitig nutzbar und variantenreich:** das neue Piratenschiff auf dem Spielplatz Moosburg.